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７ 

 

 

掛川市・菊川

市環境資源ギ

ャラリーの 

１２０億円の

外部委託や 

５００億円の

建て替え計画

は、構成自治

体での議論が

不十分です。

計画の見直し

を含めた議論

を行うことを

求める請願書 

 

環境資源ギャラリーの

外部委託および建て替

え計画について、市民

から上がっている下記

疑問点に答え、透明化

を図り、計画の見直し

を含めた議論を行うこ

とを求める。 

 

１． 稼働が可能である

と考えられる環境

資源ギャラリーを

停止し、巨額な費

用を投じ５年間外

部搬出をし、新施

設の建設を行うこ

とは不可解であ

る。 

２． 外部委託ありきの

計画であり、衛生

施設組合における

一般廃棄物処理基

本計画による整備

を進めるべく計画

を白紙に戻すべき

である。 

３． 掛川市は温室効果

ガス46％、燃える

ゴミの44％削減を

目標としている

が、この度の新施

設建設は「ゼロ・

ウェイスト」が世

界潮流となる中

で、時代と逆行し

ていると言わざる

を得ない。 

 

 

川上志満 

 

 

 

 

 

ごみの未来を

考える掛川・

菊川市民の会 

 

代表者 

 

 

環境 

産業 

委員会 



   ４． 建設費、維持管理

費の見立てが杜撰

である。住民福祉

増進に努める自治

体として、最小費

用で最大効果を謳

われているが、現

状は正反対であ

る。 

５． 2021年８月のリサ

イクルプラザ火災

により外部搬出の

対応にも疑問を抱

いている。近隣自

治体との相互支援

協定を活用し、協

力を得るなどの選

択肢もあったはず

である。その経緯

についても議会と

して検証すべきで

ある。 

６． 積替施設整備にお

いて、プロポーサ

ルによる入札が行

われたが、正しい

手順を踏んで行わ

れたものか疑問が

残る。入札の経緯

と手続きの妥当性

について第三者委

員会を設置し、公

正中立な検証を要

求する。 

 

 

 

   

 


